
平成２８年度 第４回 九州工業大学 経営協議会 議事次第 

日  時  平成２８年１１月１７日（木） １３：００～１４：３０ 

場  所  百周年中村記念館 特別会議室 

開  会 

○ 議長挨拶 

○ 欠席者等の案内                        （資料１） 

○ 平成２８年度第３回議事要旨の確認 

〔報告事項〕  

（１）文部科学省 第 2 期 enPiT における九州工業大学の取り組み   （資料２） 

（２）平成２８年度地域イノベーション・エコシステム形成プログラ （資料３） 

ム（文科省）採択について                   

〔審議事項〕 

（１）財産の取得計画について                  （資料４） 

〔その他〕 

（１）平成２８年度経営協議会の開催日程について         （資料５） 

議長謝辞 

閉  会 
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国立大学法人九州工業大学経営協議会議事要旨（平成２８年度第４回） 

１．日 時  平成２８年１１月１７日（木）１３：００～１４：４５ 

２．場 所  戸畑キャンパス 百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  麻生委員，井上委員，工藤委員，久保田委員，高原委員，谷委員，辻委員，

松岡委員（五十音順） 

学長，理事（教育・学生担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（財務・評価・情報担当），理事（総務・労務担当）， 

工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長 

４．列席者  羽野監事，林田監事，副学長（国際担当），副学長（入試・広報担当）， 

学長特別補佐（男女共同参画担当担当），教養教育院長 

５．学生活動の紹介 

（１）学生プロジェクト事業の概要 

理事（教育・学生担当）から，先導的リーダーシップを発揮することができる創造的

人材の育成を目的として開始した学生プロジェクト事業について，説明があった。 

（２）学生プロジェクトの発表 

「P&D」，「Hibikino-Musashi」，「学生フォーミュラ」の各代表者から，それぞれの活動

状況について，報告があった。 

発表後，学外委員から学生に対し，この活動をどう発展させ，さらにどういう技術者

に自身が成長したいかビジョンを持つことが大切である等，激励があった。 

６．開会挨拶 

学長から，開会にあたり挨拶があった。 

引き続き，今年度の取組み状況や本学の近況について，下記のとおり報告があった。 

・海外派遣事業において，派遣学生は昨年度を超える見込みであること。 

・９月２３日に学位授与式を挙行した。 

・今年度より定例記者懇談会を実施し，６月と９月に行った。 

・台湾の３協定校(国立台湾大学，国立台北科技大学，国立台湾科技大学)を９月に訪

問した。 

・秋入学に伴い１０月に入学式を挙行した。 

・「PPT 実証衛星 AOBA-VeroxⅢ」の完成披露会を１１月２日に実施した。 

７．会議成立 

構成員１８名のところ，１６名の出席により定足数を満たしていることが確認された。 

８．議事録の確認 

平成２８年度第３回経営協議会（平成２８年９月１４日）の議事要旨の確認について

説明があり，了承された。 
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９．報告事項 

（１）平成２７年度に係る業務の実績に関する評価結果について      （資料２） 

理事（財務・評価・情報担当）から，国立大学法人評価委員会による全国立大学法

人等の平成２７年度計画に基づく評価結果について，説明があり，本学はすべての項

目で順調に進捗している旨報告がなされた。 

（２）文部科学省第２期 enPiT における九州工業大学の取組        （資料３） 

大学院情報工学研究院知能情報工学研究系知能数理部門 坂本 比呂志 教授から，

このたび文部科学省の補助事業に採択された本学の取組について，報告があった。 

なお，委員から次の意見があった。 

（○：学外委員，△：学内委員） 

○：AI は，問題解決の手段ではないか。応用科学においては，データの取り

方が非常に大切である。データを構成している特徴や規則性を学生に教

えていくことが大切と思う。 

○：AI を活用することで，事前に事故の兆候を把握し，それをガイダンスで

きる人材育成を行っていただきたい。 

○：大学と企業間で共同研究のマッチングができるような AI を活用したシス

テムを取り入れると一層共同研究が盛んになる。 

（３）平成２８年度地域イノベーション・エコシステム形成プログラム（文科省）採択に

ついて                             （資料４） 

理事（研究・産学連携担当）から，このたび文部科学省の地域科学技術振興施策に

係る補助事業に採択された本学の取組について，報告があった。 

１０．審議事項 

（１）財産の取得計画について                     （資料５） 

理事（財務・評価・情報担当）から，文部科学省が平成２８年度補正予算で実施す

る産学官による共同研究開発を通じて，事業化の加速等を図るための補助事業に北九

州市及び北九州産学学術推進機構と共同で応募した旨報告があった。 

この事業が採択された場合，本学では，若松キャンパスに隣接する北九州市所有の

土地を購入し，民間と共同実験が行える施設を建設したいと説明があり，審議の結果，

了承された。 

１１．その他 

（１）平成２８年度経営協議会の開催日程について            （資料６） 

学長から，今後の開催日程について説明があった。 

・１月１７日（火）については，戸畑キャンパスにて開催予定。 

・３月１６日（木）については，飯塚キャンパスにて開催するが，会議終了後に意

見交換会を予定していることから，１５時から開始する。 


